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総選挙は目の前 「頑張れ！日本軍」 2011/03/07 06:59 

 焼き肉屋・在日叔母さんの個人献金で外相辞任 

  

  民団あげての支援で政権党となった 
  民主党の選挙違反は不問なのか？ 

  

  
 前原外相辞任を伝える産経新聞3月7日1面トップ記事 

部分スキャン画像（クリックでネット記事） 
  

 菅政権は完全な「八方塞がり」 誰がどう見ても「詰み」 
 内閣の柱石である前原誠司外相の辞任表明で、菅政権は歴代内閣で類を見ないほど完全な「八方塞がり」に陥った。誰がどう

見ても「詰み」であり、菅直人首相は潔く投了し、内閣総辞職か「破れかぶれ解散」かを選ぶしか道はあるまい。 
  
 ４日の参院予算委員会。前原氏ら閣僚の政治資金問題を追及していた自民党の西田昌司氏は、首相にこう注意した。 
 「菅首相、寝てる場合じゃないんですよ！」 
  
 これほど危機感の薄い首相だったが、６日夜の前原氏との会談後、記者団の前に現れたときの表情は険しく目は充血してい

た。ようやく、自分の置かれた立場を理解したのか。 
  
 首相はこれまで、先の見通しのないまま行けるところまで居座りを図る作戦だった。予算関連法案が成立せず、国民生活に影

響が出れば批判を浴びるのは野党の方だという計算からだ。 
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 だが、そんな開き直りが通用する状況ではなくなった。１月に内閣改造をしたばかりなのに、主要閣僚を失った首相の求心力は

ますます低下する。野党が任命責任を追及するのは必至で、１０％台と低迷する内閣支持率もさらに下がりかねない。 
                          （後略、4面掲載の阿比留記者政論から） 
  

  

  
 首相「任命責任」追求恐れ、慰留二時間と伝える 

産経新聞3面記事画像（クリックでネット記事） 
  

 京都の焼肉店を経営する72歳の在日韓国人老女から、四年間で20万円の違法な政治献金を受け取っていた件が発覚して、

前原外相は西田昌司議員が参議院予算委員会で追及してから三日目で辞任した。これで民主党は「政治と金」問題でクリーンな

政党になった、と受け止めている日本国民は一人もいないだろう。 
  
 ならば、2009年の総選挙で在日韓国人・民団から組織的な選挙支援を受けた民主党そのものは問題ないのか？誰しも改め

て疑問に思うことだろう。しかも選挙支援の引き替えに「外国人参政権」を成立させるという裏取引は何度もマスコミに暴露されて

きた。いまだに約束が実現できていないことを心苦しく思ったのか、今年の民団の新年会で鳩山前首相は改めて「今年は外国人

参政権を実現する年」とリップサービスをしたのは記憶に新しいところだ。 
  
 改めて一番下の「民主党の支持団体」のPDFファイルを見て欲しい。日本中のワルが談合して史上 悪の政権与党を誕生させ

た組織図とも云えるものだ。今回の一件は、この表のごく一部の民団絡みで、72歳の在日老女が5万円づつ4年間にわたって違

法な政治献金が発覚して大臣辞任に至ったものだ。仮にこの案件が民主党の抱える問題点の0.5％と甘く見積もっても、残りの

99.5％を不問にして良いのか、という疑問が残る。 
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上記3面写真の全景（産経ネット） 

これで料亭通いを終わらせてなるものか、 
と「唯一の楽しみの」危機を実感の図か？ 

 
民団が総選挙で民主党支援に踏み切る事を伝えた東亜日報（クリックでＨＰ） 

  
 これまでは民主党擁護であからさまなヨイショ報道に終始してきた反日マスコミも、菅内閣がどうにもならない泥舟で沈没必至と

みると、この件を揃って叩きに廻っている。その過程で、一般の人には知られていない在日と通名などの在日特権が少しは知ら

れるようになった。これは良いことだ、歓迎する。 
  
 現在の在日特権は、終戦直後からの朝鮮進駐軍と称してかってに武装して暴れまくり、多くの日本人を虐殺し略奪、警察権力

の空白をついて駅前の一等地などを不法に奪って以来、65年間にわたって積み上げられたものだ。事実を知ったら国民は怒り

狂う筈だが、ここまでそれが隠匿されてきた背景には、こうして特別永住許可を獲得した在日韓国・朝鮮人が政治・マスコミへの

影響力を駆使してきたからで、その総決算が民主党政権の誕生だった。 
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日本に巣くうワルが結集して民主党政権を誕生させた（クリックでPDFファイル） 

  
 本日の「正論」は、「民主党は、前原氏に限らず、自党議員への外国人献金の実態などを徹底調査すべきである」と結んでいる

が大歓迎だ。しかし、こうした真剣な提言も今の民主党の体質では無視するのが当たり前だから、野党やマスコミが徹底的に洗

い出して、国会で追及し、テレビの前で日本国民に白日の下にすべきだろう。これは是非とも徹底的にやるべきだ。上記の老女

は「皆やっていること」とテレビインタビューに答えているではないか。 
  
 そして総選挙を前にして以前にも書いたことだが、有権者に正確な情報の提供を目的として、候補者の出自を通名などでカモ

フラージュすることなく、帰化した場合はその旨をプロフィール欄に書くことを義務づけるよう要望する。民主党はこのようななりす

ましの議員が多すぎる。 
  
 そして今度こそ、外国人のためではなく、日本人のために国益を守る強い保守政権が誕生することを期待する。松原仁、渡辺

周、長島昭久の三人は何をしているのか、何を考えているのか発言してみてはどうか？。解散・総選挙は秒読みに入った。野党

で保守系の立候補予定者諸君、準備はよろしいか？。 
  

  ブラック企業と外国人は違う！ 

 
 西田昌司「前原大臣辞任！統治能力を失った菅政権」  
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タグ： 前原外相辞任  在日韓国人から違法な献金  菅政権  完全な八方塞がり  総辞職か解散を  西田昌司  菅首相、寝てる

場合じゃないんですよ！  自分の置かれた立場を理解したのか  民団  選挙支援  民主党の支持組織   

  
・週刊新潮に『西田議員を守る記事』掲載のお願い書」転載記事 

・注目イベント！テキサス親父来日講演会＆交流会【花時計後援】  
  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(47) 

コメント(47) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/03/07 07:36Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン 「日本よ」 

 
石原慎太郎 愚かなる外務省 

 
 私はつい 近久し振りに国の役人を面罵した。場所は外務省の大臣室で、横にいた外

務大臣をも強くたしなめた。「きさまは一体どこの役人だ！」と怒鳴ったら、怒鳴られた梅

本和義北米局長はしゃあしゃあと、「日本の役人でございます」と答えたものだった。 

 
 昔、日中国交回復に際して、両国間の実務協定の交渉で日本の国益を守ろうと頑（か

たく）なな抵抗を示した日本の外務官僚を相手の当事者の周恩来は「官匪（かんぴ）」と呼

んで非難したが、それとは全く逆の意味で、この役人はまさに「官匪」と呼ばれるべきもの

でしかない。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110307/plc11030702280004-n1.
htm 
 
・元気だな～、国政に(^^)。  

 

2011/03/07 09:09Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 菅内閣支持率、 低の１８％に  

 
 内閣支持率２０％割れです。今月のＪＮＮ世論調査で、菅内閣の支持率は１８％と、政権

交代後 低となりました。一方、不支持率は８割に達しています。調査は前原外務大臣が

辞任を表明する前の５日、６日に行いました。 
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 菅内閣を「支持できる」とした人は、先月より３ポイント余り減って１８％ちょうどで、「支持

できない」は３ポイント余り増えて８０．５％でした。支持率１８％は、おととしの政権交代以

降で見ると 低の数字で、２０％を割ったのも初めてです。（後略） 

 
http://news.tbs.co.jp/newseye/tbs_newseye4667095.html 
 
・なかなか17-18％とより下に行かないですね？  

2011/03/07 09:12Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ おれは絶対に辞めない 

 
 菅政権、打開策なく危険水域に 
  
 前原氏の辞任にあたって野党側と事態収拾を約束した形跡はみられない。かえって野

党が勢いづき、多数を握る参院で他の閣僚の問責決議案を連発する可能性も否めない。

対立がそこまで行き着いた場合は予算関連法案の成立は絶望的になる。 

 
 「おれは絶対に辞めない」。首相は周囲に衆院解散権の行使もちらつかせている。満身

創痍（そうい）の首相は予算関連法案を巡る国会の批判が野党に向かうことに望みをつ

なぐが、目の前の霧は一層濃くなってきた。（政治部 犬童文良） 

 
http://www.nikkei.com/news/headline/related-article/g=96958A9C9381
9481E2E4E2E39E8DE2E4E2E1E0E2E3E39F9FEAE2E2E2;bm=96958A9C9
3819481E2E4E2E3858DE2E4E2E1E0E2E3E39797EAE2E2E2 
 
・よし。総辞職より解散を選べ、すぐにでも。  

 

2011/03/07 10:08Commented by キラーＴ細胞 さん 

 今日の産経新聞によると、前原前外相は違法献金問題が質問事項にされてゐる事を

三日に把握し、この時点で辞職を覚悟してゐたとの事。ならば、いつそ議員辞職をすべき

でしたね。 
 いつぞや、何の事件だつたか忘れましたが、加藤紘一があつさり責任を認めて議員を

辞めて、その後復活当選を果たしました。同じ売国議員でも加藤の方が強かだつた事は

否めません。尤も、外国人からの違法献金となるとダメージは遙かに大きく、加藤と雖も

復活出来るかどうかは定かでないでせうけれど。 

 
 空き缶総理も流石に厳しい顔をしてゐますね。国会の議場では相変らずの脳天気ぶり

だつたものの、漸く事の深刻を悟つたと見えますが、まあ御粗末の一語に尽きますね。何

でも彼が師事した市川房枝も彼の事を信用してゐなかつたとか。 
 所詮総理の器ではない彼に出来る日本国へのせめてもの貢献は、今すぐ解散総選挙

に打つて出て華々しく自爆する事です。一刻も早くやつて欲しいですね。  

 

2011/03/07 10:20Commented by 国民の声 さん 

岡田は「２０万円と金額が少ないから、辞めることはない」と発言していますね。 
岡田に問いたい、２０万円なら目こぼし、では２５万円なら、３０万円ならどうなんだ と。 

 
民主党議員は基本的に「国会議員が如何に重要な責務を負っているかという 
認識」がゼロですね。 

 
まだまだ居ますよ、小物だが、姫井、横峰なんてのも。  

 

2011/03/07 10:28Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 

 
昨夜は良いお酒を飲まれたと思います。解散総選挙の前祝いですものね。 

 
さて、私は管政権に致命傷を与えた功労者は鳩山君と思っております。 
例の普天間基地移設問題での方便発言です。鳩山ケンシロウは北人の拳、 
(この方、音羽でなく北海道が選挙区ですね。)「菅殺拳」をみまいました。 
これで致命傷を負わせました。止めを刺したのは西田議員ですが、鳩山発言で「お前はも

う死んでいる。」状態でありました。 
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前原問題も在日外国人が日本人になりすまして通名を使用していたと聞きます。外から

はなかなか外国人である事は認識しずらい中、なぜ西田議員が 
指摘しえたのか。民主党の看板を背負っていては明日は無いと悟った 
小沢・鳩山派が全共闘派潰しを画策し、政界再編成で延命を図ろうとする 
彼らのリークではなかったか。と推察している処です。 

 
いずれにしましても、6/17中国の尖閣上陸・実行支配の野望を打ち砕く 
政権が生まれますように。  

2011/03/07 11:53

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま おはようございます。 

 
皆さんもご存知かもしれませんが、西田議員のビデオレターです。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=mw_aK9pO8Es 
 
西田議員の身の安全のためにも注目ご覧ください。命がけですよね。 
花うさぎ さまもそうだと思いますが。  

 

2011/03/07 12:14

Commented by katachi さん 

戦後の腐りきった社会を体現しているのが元政権である。 
先ずは騙して政権奪取の挙句、外国人による違法行為の献金其の外国人は

決まって朝鮮人である。 
民主党の違法性は賄賂と同じである。 
今後支那人違法献金に加われば（通明廃止でも）共産国家の地方政府の賄賂政治と同

等になる。 
低の腐りきったダティー政権だ。 

 

2011/03/07 12:35Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
お陰様で昨晩は久々に熟睡できました。 
前原サマさま？でしょうか？？？ 
ただ、昨晩一杯やりながら、この辞任の速さを「潔し」と評価するヤツが居るんだろうと思

っていましたところ、やはり今日の電波マスゴミは大方がその方向でしたね。 
敗者（去る者）には寛容（大東亜戦争時の国家関係者を除く）な日本人らしいということな

のでしょうが、ここは心を鬼にして、支那人・朝鮮人のように死者に鞭打つまで、（三輪さん

じゃありませんが）徹底的に叩かなくてはなりません。まだまだホコリが出てきますよ。 

 
この期に及んでスッカラ氏は「このことで辞めることはない」と『かなり強く』慰留したとのこ

とですが、イオンボンボンと同様の能天気。 
エントリに使用されている産経3面の写真ですが、是非ともスッカラ氏の手まで載せられ

たほうが良かったですよ。顔だけでも壊れているのが判りますが、両手を内に握り、口元

一文字、あさっての方を視点定まらずに見る。まさしくいっちゃってます。産経のカメラマン

の方、ＧＪでした。 

 
ここで 後の詰めに持って行かなくてはなりませんが、自民総裁の谷垣氏、確か選挙区

は京都ですよね。同じような結末にならないか、党内で是非とも調査しておいて貰いたい

です。さらに願わくば、トップ交代で猛進してもらいたいのですが。 

 
一点、花うさぎさんと意見を異にしますが。 
石原氏、たしかに今の国政にあってほしい人材ですが、仮に総選挙となっても石原首班、

または氏が閣僚という実現性は必ずしも高いとは言えません。カメに「いつまでも田舎大

名・・・」と煽られてグラついたようですが、現在予想される顔ぶれを見ても3期12年でよう

やく立ち直らせた都政を維持できる資質のある人物は見当たりません。マツザワなどは、

築地移転を「改めて協議」などと抜かす始末です。東京が保守でしっかりしていたからこ

そ、この1年半の混迷国政でも日本が持ち堪えたという側面も否定できません。 
救国内閣の作戦参謀になることは否定しませんが、いま氏が都政を離れることになると、

地方自治体は「ポピュリズム」「大衆迎合」政治のオンパレードになり、中央は立ち直って

も、地方は外国人参政権やその他、日本崩壊へと突き進むことになりかねません。何とし

ても都政に残ってもらわなければなりません。  
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2011/03/07 13:00Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
ＰＣが自宅Ａｐｔに修理中でなくて、ご貴殿のエントリーを週末に見れないのが

辛いです。楽しみが減って！ 

 
その週末に激震がありましたね。 

 
珍しく犬ＨＫが今か今かと空き時間帯に野村アナが｛前原、辞任か」を伝えていましたね。

途中で、「辞任！」となりましたが。 

 
西田議員VGJですが、ご本人も確か家族に「もし、私が死んだらそれは暗殺だと思え」と

伝えてあるとの談話が出てました。 

 
故中川氏のオーバードース（私は他殺だと信じてます）の件もありますから、西田先生に

於かれては充分ご注意戴きたいと思います。 

 
何方かが前原前外相が自殺するてなことを前々回に書き込みがありましたが、氏の親父

殿が自殺だそうですから、自殺願望ＤＮＡはもしかしてあるかも知れませんね。政治の世

界は食うか食われるかの戦国時代と一緒ですから、ありうるシナリオかもしれません（武

将は名誉で腹を切りますが、この手合いは薬か絞首程度ですか）。 

 
「民主党の支持団体」のpdfがありますが、これは秀逸な出来です。悪の枢軸が見事に網

羅されています。拡散させて戴きます。 

 
通名報道は改めるべきです。政治家が外国人からの献金を禁止している哲学は外国か

らの日本の政治、行政への悪い影響を排除するという至極真っ当な理由です。 

 
従い、在日韓国人は日本国籍ではないので、本名優先（通名併記）に、加えて、政治家の

場合は３代遡って出自を明らかにすべきです。官房副長官の福山（ 近、ＴＶ画面に映る

回数が多いですね）が在日出身ですからね。民主党って完全に売国政党です。 

 
戦後の焼け跡から三国人の韓国・朝鮮系が闇市から成り上がってきた訳で、パチンコ、飲

食店、芸能界、闇金融はその４大分野ではないですか！ 

 
こういう分野を暴力団とカスゴミが護衛していると言う構図ですね。 

 
フジＴＶ辺りが、朝日やＴＢＳを向こうに回して対峙すべきなんでしょうが、産経の阿比留さ

んが言う通り、新聞とＴＶは全く無関係ということなんでしょうから、フジＴＶもなんだかな~
という感じですね。 

 
菅を追い詰める程、解散のシナリオの可能性が高まるので、野党は集中攻撃をすべきで

しょう。 

 
 
 
 

 

2011/03/07 13:14

Commented by nokotan さん 

http://twitter.com/ushiomasato 
 
尖閣で中国船に乗り込んだ海保隊員は暴行され海に突き落とされた。証拠映

像を見た元海保隊長が今、佐藤正久トークライブで証言。政府は全面公開せよ  
約2時間前 twidroydから  

 

2011/03/07 13:17Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>この時点で辞職を覚悟してゐたとの事。ならば、いつそ議員辞職をすべきでしたね。 
 
はい。その方がベターだと私も思います。 
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>加藤紘一があつさり責任を認めて議員を辞めて、その後復活当選を果たしました。 
 
勝てることが判っていましたからね。 

 
>漸く事の深刻を悟つたと見えますが、まあ御粗末の一語に尽きますね。何でも彼が師

事した市川房枝も彼の事を信用してゐなかつたとか。 

 
 
>所詮総理の器ではない彼に出来る日本国へのせめてもの貢献は、今すぐ解散総選挙

に打つて出て華々しく自爆する事です。 

 
その通り！ 

2011/03/07 13:20

Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。  
 
>民主党議員は基本的に「国会議員が如何に重要な責務を負っているかとい

う認識」がゼロですね。 

 
よくもこんなに酷いのを揃えたものだとある意味で感心します。 

 
>まだまだ居ますよ、小物だが、姫井、横峰なんてのも。 
 
こんなのに年間一人3億1000万円もの税金が投入されているのですから我慢がなりま

せん。 

 

2011/03/07 13:22Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>昨夜は良いお酒を飲まれたと思います。解散総選挙の前祝いですものね。 
 
ありがとうございます(^^)。 
 
>例の普天間基地移設問題での方便発言です。 
 
ああ～なるほど。 

 
>小沢・鳩山派が全共闘派潰しを画策し、政界再編成で延命を図ろうとする 
>彼らのリークではなかったか。と推察している処です。 
 
すごい推測ですね(^^；。 
 
>6/17中国の尖閣上陸・実行支配の野望を打ち砕く 
>政権が生まれますように。 
 
急いで欲しいのですよ。本当に。 

 

2011/03/07 13:23Commented by すずめめだか さん 

前原大臣の辞任報道の梯子をしてきました。 

 
だいたいネットで予測されたマスコミの報道がされております。 
あれだけ自民を罵った口で、それ以上にひどい行為の民主をかばう人の顔つきに怒りを

覚えます。 

 
前原さんは献金されたことを知らなかったと言ってますが、日本人じゃあるまいし本人に

内緒なんてあちらの国民気質からすればしゃべってたと思います。 

 
外務大臣として外交政策が左右されたことはないと前原さん発言されてますが、外国人

参政権推進では手に落ちているではありませんか。  

 

2011/03/07 13:24Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
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>西田議員の身の安全のためにも注目ご覧ください。命がけですよね。 
 
情報感謝です。左翼の嫌がらせは暴力が背景にありますからね。 

 
脅しに屈せず頑張って欲しいです。  

2011/03/07 13:27Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
> 低の腐りきったダティー政権だ。 
 
御意！外国人参政権は憲法違反だといっても「傍論重視」と知らん顔、20万くらい、細か

いこと云わなくても良いじゃないかとか、遵法精神ゼロ、ヤクザの世界ですよ。  

 

2011/03/07 13:32Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>ここは心を鬼にして、支那人・朝鮮人のように死者に鞭打つまで、（三輪さんじゃありま

せんが）徹底的に叩かなくてはなりません。まだまだホコリが出てきますよ。 

 
たがをゆるめずにしっかりととどめを刺して欲しいですね。テレ朝の鳥越が異常に興奮し

ながら前原擁護をしてましたね。 

 
>是非ともスッカラ氏の手まで載せられたほうが良かったですよ。 
 
ご指摘ありがとうございます。追加で画像を掲載しました。 

 
顔だけでも壊れているのが判りますが、両手を内に握り、口元一文字、あさっての方を視

点定まらずに見る。まさしくいっちゃってます。産経のカメラマンの方、ＧＪでした。 

 
>さらに願わくば、トップ交代で猛進してもらいたいのですが。 
 
9月の総裁選には安倍氏が出馬すると言っていたような気がします。 
 
>何としても都政に残ってもらわなければなりません。 
 
 
ただ本人が不出馬を言ってしまいましたからね。しっかりした保守で勝てる候補を自民党

は擁立して欲しいですね。 

 

2011/03/07 13:37Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>故中川氏のオーバードース（私は他殺だと信じてます）の件もありますから、西田先生

に於かれては充分ご注意戴きたいと思います。 

 
はい。私もあれは「やられた」と受け止めています。 

 
>「民主党の支持団体」のpdfがありますが、これは秀逸な出来です。悪の枢軸が見事に

網羅されています。拡散させて戴きます。 

 
是非宜しくお願いします。 

 
>民主党って完全に売国政党です。 
 
そうなんですよ。 

 
>こういう分野を暴力団とカスゴミが護衛していると言う構図ですね。 
 
はい。 

 
>フジＴＶもなんだかな~という感じですね。 
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フジは民放で売り上げが一番大きいのですが、一番韓流ブームを煽っていますよ。 

 
>菅を追い詰める程、解散のシナリオの可能性が高まるので、野党は集中攻撃をすべき

でしょう。 

 
一気呵成にお願いしたいですね。  

2011/03/07 13:39Commented by 花うさぎ さん 

To nokotan さん こんにちは。 
 
＞尖閣で中国船に乗り込んだ海保隊員は暴行され海に突き落とされた。証拠映像を見た

元海保隊長が今、佐藤正久トークライブで証言。 

 
おお～情報感謝です。 

 
やっぱり(^^；。  

 

2011/03/07 13:42Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。  
 
>外務大臣として外交政策が左右されたことはないと前原さん発言されてますが、外国人

参政権推進では手に落ちているではありませんか。 

 
そうなんですよ。 

 
支那への強硬口だけ外交以外は見事に反日左翼の思想の持ち主ですよ。 

 

2011/03/07 14:02Commented by yaji3 さん 

以下が年間５万円の理由です。 
wikiより 
主な記載事項及び添付書類 
収入 

 
* すべての収入について、その総額及び項目ごとの金額 
* 同一の者から年間5万円を超える寄附を受けた場合は、 
 その寄附をした者の氏名、住所及び職業並びに当該寄附の金額 
 及び年月日 
* 1,000万円以上の収入のあった政治資金パーティーを 
 開催した場合は、パーティーの名称、開催年月日、 
 開催場所及び収入額並びに対価の支払をした者の数 
* 一つの政治資金パーティーにつき20万円を超える支払いをした者 がいた場合、その

支払をした者の氏名、 
 住所及び職業並びに金額及び年月日 

 
参考http://www.soumu.go.jp/senkyo/seiji_s/seijishikin/contents/10113
0/30740033.pdf 
 
「同一の者から年間5万円を超える寄附を受けた場合は、 
その寄附をした者の氏名、住所及び職業並びに 
当該寄附の金額及び年月日」。。。。。。。。。これです。 

 
 
 
 

 

2011/03/07 15:18Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん こんにちは。  
 
>その寄附をした者の氏名、住所及び職業並びに 
>当該寄附の金額及び年月日」。。。。。。。。。これです。 
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情報ありがとうござます。 

 
名前が出ないのが50.000円まで、50.001円から明記しなければならないわけですね。

しかし、以前は「一円から領収書添付」とか騒いでいた割には、結構ゆるゆるの処理をし

ているものだと感じました。  

2011/03/07 16:40

Commented by katachi さん 

法治国家を否定した態度に出る民主党は、憲法改正を臨んでいるのか？ 
次期政権は、憲法改正政権だ、民主は否定できなくなる。 
民主のようなデタラメ政権が出来ないように毅然とした国家態度が取れるよう

な憲法改正でありたい。  

 

2011/03/07 17:16

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>民主のようなデタラメ政権が出来ないように毅然とした国家態度が取れるよ

うな憲法改正でありたい。 

 
大賛成です(^^)。 

 

2011/03/07 17:16Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
西村幸祐 Talk Live ああ言えば、こうゆう 第4弾 －  
今後のネット言論・ジャスミン革命と混迷する東アジア情勢  

 
日時 平成23年3月12日（土） 13時00分 （12時00分開場） 
場所 新宿ロフトプラスワン  http://www.loft-prj.co.jp/PLUSONE/ 
内容 
《第一部》 ネット言論とは何だったのか？それからの「マンガ嫌韓流」 
  西村幸祐（作家・評論家）、山野車輪（漫画家）、古谷経衝（ラジオパーソナリティ）、星

飛雄馬（著述家） 
《第二部》 ジャスミン革命と混迷する東アジア情勢 
  西村幸祐（作家・評論家）、ペマ・ギャルポ（国政政治学者）、石平（評論家）、イリハム・

マハムティ（日本ウイグル協会代表）、関岡英之（ノンフィクション作家） 

 
入場料 前売 1,800円  当日 2,000円 
ご予約 新宿LOFT/PLUS ONE 
TEL 03-3205-6864 （18時30分～24時00分 受付）  

 

2011/03/07 17:26Commented by 敷島の桜 さん 

こんにちは。 

 
西田議員のビデオで仰るように、後継の外務大臣選びでもたつくというのは、全くダメで

す。領土問題で深刻な危機が現実性を帯びる中、諸外国に政府の愚かぶりを見せつける

ことで、またもや国益を毀損してくれました。 

 
本当に他人事なんですね。何もかも。 
楽しみは本当に「料亭通い」”だけ”なのかも。 

 
nokotanさんが、尖閣海域で、海保隊員は暴行され海に突き落とされたことを書き込みさ

れてますね。大変なことです、これ。自民は与党に戻ったら、スグにでもビデオをすべて公

開すべきです。（民主党はやらなさそうですから）  

 

2011/03/07 18:59Commented by heartail さん 

> 民団あげての支援で政権党となった 
> 民主党の選挙違反は不問なのか？ 
 
ホントにこれおかしいですよね。 
以前から小沢ら民主党議員は民団の集会に出て選挙協力にお礼を言い、 
代わりに外国人参政権を実現すると公言してるのに！！！ 

 
マスゴミが騒げば有罪で騒がなければ無罪！？みたいな、こんなおかしな状況がなぜま
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かりとおるの？国民の抗議なんかこれっぽっちも耳貸さず、踏みつけて嘲笑。怒りで腸が

煮えくりかえりっぱなしです。 
いずれ売国議員ら全員一人残らず監獄ぶち込むぞ－！！！  

2011/03/07 21:28

Commented by matacyann さん 

民死党は全員首監獄送りが望ましい。 
憲法違反をしながら国会を占領許せません。 
テロ組織だと確信しました。前原さんはハイジャック犯と北で会っていました。 

 

2011/03/07 21:35

Commented by snowdrop さん 

こんばんは 

 
後任の外務大臣は・・・  

 
麻生太郎氏でいいんじゃない。。・゜゜・。。・゜☆ 

 
与謝野馨氏が金融担当大臣なわけですから   kidding！(^^)!  

 

2011/03/07 21:52Commented by 花うさぎ さん 

To 敷島の桜さん こんばんは。 
 
>諸外国に政府の愚かぶりを見せつけることで、またもや国益を毀損してくれました。 
 
今の菅には言っても無駄でしょう。「ゆっくり後任考える時間くらいくれよ！」って。 

 
>自民は与党に戻ったら、スグにでもビデオをすべて公開すべきです。（民主党はやらな

さそうですから） 

 
いや、この情報を元に今でも政府に求めるべきです。このニュースを産経が報じてくれな

いですかね？ 

 

2011/03/07 21:54Commented by 花うさぎ さん 

To heartailさん こんばんは。 
 
>代わりに外国人参政権を実現すると公言してるのに！！！ 
 
そうなんですよ。これほど明確な法律違反はないじゃないですか。 

 
>いずれ売国議員ら全員一人残らず監獄ぶち込むぞ－！！！ 
 
「売国！」のシール貼って、全員「市中引き回しの刑」にしたいですね。 

 

2011/03/07 21:57Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんばんは。 
 
>テロ組織だと確信しました。前原さんはハイジャック犯と北で会っていました。 
 
そうですね。 

 
いま思い出しましたが、前原追求には稲田・西田両氏がコンビを組んだのですね。(^
^)。  

 

2011/03/07 21:58Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん こんばんは。 
 
>後任の外務大臣は・・・  
>麻生太郎氏でいいんじゃない。。・゜゜・。。・゜☆ 
 
がははははは。ついでに首相も「安倍さん、やって下さい」とか？  

 

2011/03/07 22:34Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
あまりにも、あっさりとやめましたね。 
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まだまだ、疑惑がありそうですね。逃げ足の速いやつめ。 

 
朝鮮総連がらみ、８９３さんがらみ、追及する予定だったとか、 

 
容赦ない文春の今週号楽しみです。 

 
落城待ったなしですね。  

2011/03/07 22:36

Commented by しばりょう さん 

追伸 

 
４代さかのぼって 出自も調査中との事です。 

 
兵庫県の井戸知事は 前原擁護 この人も 朝鮮系には、なぜか 

 
甘いですね。？？？。  

 

2011/03/08 03:06

Commented by katachi さん 

やはり戸籍は必要ですね。 
通名で簡単に違法が出来るんだから、戸籍が無ければ本当に何処の馬の骨

か 
解らずに騙されてしまう。 
いつの間にか日本が朝鮮政府となり食いつぶされて崩壊してしまう。 
日本に居れば朝鮮族のほうが少数だから本国より団結力は出るし、トロイの木馬として日

本を滅亡させる事が可能だ。 
この問題は、鮮人だけに言えることであって、 
他民族には起りえないことです。 
日本は、特亜に対しては、脱亜的法整備が必要ではなかろうか、許容できない民族の区

別は必要である。 
帰化もさせないくらいの強い意志が必要である。 
民族でも相性があると思うが特亜は、別格である。  

 

2011/03/08 04:04Commented by snowdrop さん 

To katachiさんはじめまして(^^)。 
>やはり戸籍は必要ですね。 
>通名で簡単に違法が出来るんだから、戸籍が無ければ本当に何処の馬の骨か解らず

に騙されてしまう。 

 
運転免許証は事実上身分証明書の役割を果たしていますが・・・ 

近更新した人の免許証の『本籍地』が 空欄 になっているんです！ 

 
そのうち本籍地の欄も無くしてしまう方向なのだそうです！区役所に勤務する人が言って

いました。わたしは『本籍』を機能停止にするのは相当マズイと思っています。 

 
加えて 
蓮だとか白だとか外国籍の時の名前をそのままにして日本人になれるのはマズイと思っ

ています。 

 
それと 
外国人の名前を一部公的書類にその国の文字（シナ・簡体字）を使って表記していること

さえあるのです。法務省関連の外国人登録が日本人としての漢字認識の素養があれば、

読めてしまうからなのか、安易に日本国の文字である常用漢字ではないのに書類に表記

されてしまっている。たとえば「化」の下に「十」で「華」の代用としてしまっている。 
ロシア人や朝鮮人が勢力を増せば、キリル文字やらハングルが日本国の公的書類に使

われ始めないとも限らない。トンでもないことだ。  

 

 

2011/03/08 08:52Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>４代さかのぼって 出自も調査中との事です。 
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おお～それは楽しみですね。 

 
>兵庫県の井戸知事は 前原擁護 この人も 朝鮮系には、なぜか 
>甘いですね。？？？。 
 
何でですかね？戦前迷惑をかけたから、などという考えなら180度真逆ですよ！と教えて

あげて下さいよ。 

2011/03/08 08:55

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>日本は、特亜に対しては、脱亜的法整備が必要ではなかろうか、許容できな

い民族の区別は必要である。 

 
おお～大賛成です。私も以前は外国人への優遇的な措置には「ただし、特亜を除く、を入

れろ」とよく書いたモノです。 

 
>民族でも相性があると思うが特亜は、別格である。 
 
本当にそう思います。大陸と半島は歴史を捏造し反日教育を実施しながら日本にばかり

たかっている、と言う点で共通してますから。 

 

2011/03/08 08:56Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん おはようございます。  
 
> 近更新した人の免許証の『本籍地』が 空欄 になっているんです！ 
>そのうち本籍地の欄も無くしてしまう方向なのだそうです！ 
 
ええ～、本当ですか？ 

 
情報ありがとうございます。はじめて知りました。まずいですね。  

 

2011/03/08 10:17Commented by からす さん 

> 近更新した人の免許証の『本籍地』が 空欄 になっているんです！ 
 
昨年４月免許更新した時に、本籍は記載しなくなったと言われました。免許証を警察署に

あるリーダ（読み取り機）に架けると表示されるので確認が出来、問題はないとも言われ

ました。その時には不覚にもなぜ記載しなくなったのか疑問が湧きませんでした。個人情

報の取扱いがどうのこうのと言われたような気もしますが。 
なぜ、誰が、どんな議論の結果、何の目的で記載をやめることにしたのでしょうか？ 
小生は酔うと金比羅船々（こんぴらふねふね）を歌い、なぜこの歌を歌うのか、知っている

のかと聞かれると黙って本籍が記載されている運転免許証を示すことを楽しみにしてきま

した。 
小生の本籍は金比羅山（象頭山）の麓です。象の頭、呑象、高灯籠から石松等などへ話

しが広がります。。 
本籍を示したくない勢力の策動の結果とは思いも至らず、その不明を恥じ入るばかりで

す。 

 

2011/03/08 12:48Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん こんにちは。  
 
>なぜ、誰が、どんな議論の結果、何の目的で記載をやめることにしたのでしょうか？ 
 
それを隠したい勢力が暗躍しているような気がしますね。 

 
>本籍を示したくない勢力の策動の結果とは思いも至らず、その不明を恥じ入るばかりで

す。 

 
いえいえ。でもこのままいくと、身分証明書代わりの機能を失いますね。  

 

2011/03/08 14:58Commented by matacyann さん 

在日、童話＝人権擁護法案。 
先祖をなくしたい、そうですよ   
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2011/03/09 20:07Commented by tourokurad さん 

西田昌司議員、よくやってくれました。  
民主党粉砕。テレビも此の件に触れない訳に行かず愉しい数日を 
過ごしました。有難う御座います。 

さて、新聞・テレビの報道ですが、未だに民主党教からの解脱は無く、阿修羅の如く国民

を惑わしております。やはり、２ちゃんねるは 
正直で菅ダフィーの論評も厳しく見受けられます。 
阿修羅は小沢一派の巣窟で、今後の動向待ちの姿勢に見受けられます。どうやら民主党

全体が在日の恩恵に浴したようで、小沢や 
菅等が韓国命の説明が、白日の元に晒されました。 
通名報道は止めるべきです。個人献金では国籍を確かめるべきです。国籍を云々の言も

有るようですが、献金に際して確認するのは 
道理じゃないですか、国会議員はこの点について厳しくするのは、 
当たり前の事では有りませんか。 
テレビ・新聞の在日も点検すべきです。マスコミから敵性国人を 
締め出すべきです。 
ブロガーは提言を行う事に存在理由がある。 
マスコミにはけっして真似の出来ない事。それは、発信力です。 
色付きの論評ではなく、真実に迫る提言。噂話に過ぎないものが 
往々にして真実に も近い事がある。 
岡目八目と言いましょうか、、、、、、、 

 

2011/03/09 20:31Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんばんは。 
 
>在日、童話＝人権擁護法案。 
>先祖をなくしたい、そうですよ 
 
そういうことでしょうね。 

 

2011/03/09 20:35Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 
>西田昌司議員、よくやってくれました。 
 
はい。身の安全をしっかりしないと心配です。 

 
>どうやら民主党全体が在日の恩恵に浴したようで、小沢や 
>菅等が韓国命の説明が、白日の元に晒されました。 
 
正直言って、前原並の話は民主党議員を洗えばごろごろ出てくると思いますよ。岡田が

「外国人からの政治資金は受け取らぬよう」などとは片腹痛いですよ。 

 
>テレビ・新聞の在日も点検すべきです。マスコミから敵性国人を 
>締め出すべきです。 
 
大賛成です。 

 
>ブロガーは提言を行う事に存在理由がある。 
>マスコミにはけっして真似の出来ない事。それは、発信力です。 
 
肝に銘じます。  
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